

プール納めの話 7月17日（木）

今年度の水泳指導が終わります。暑さのためにプールに入れなかった時もありましたが、各学年5回をめやすにプールに入ったのではないのでしょうか。

プール開きの時にみんなに守ってもらいたい3つのことを話しました。

1つ目は、「先生の指示をしっかりと聞くこと」でした。しっかりと話を聞くことはできたでしょうか。プールに入ると嬉しくなっておしゃべりしてしまうことがあります。先生の指示で静かになることができました。

2つ目は、「落ち着いて行動すること」でした。プールサイドでは走らず歩くことができましたか？プールでの怪我がなかったのも、落ち着いて行動できたことでしょう。

3つ目は、「目標をもつこと」でした。今日の午後6年生は連合水泳記録会があります。自分の目標に向けて練習をした成果を出してください。他の学年の人、昨年度より水に慣れたり、泳ぐことが上手になったりしたと思います。毎年少しずつ上手になってもらいたいと思っています。

3つの約束を守ることができて素晴らしかったです。

夏休みにプールや海、川で泳ぐことがあるかもしれません。安全に気を付けて、泳いでください。また、3年生以上は着衣泳の学習もしましたので、忘れないようにしてください。